



小海小学校



令和6年度
小海小学校通信
No. 9
11月29日(金)

なかよし月間

11月は人権について考える「なかよし月間」でした。春のなかよし週間に引き続き、今回も友だちの素敵なおところや感謝の気持ちを「しあわせのいちろう」に貼り、教室前の廊下は心温まる言葉であふれています。また、縦割り班で行う「ふれあい清掃」や姉妹学級で給食をいただく「なかよし給食」、全校で遊ぶ「ふれあい集会」や校長講話がありました。

校長講話では、「みんなちがってみんないい」をテーマとした話があり、その中でふれあい班ごとに集まってドラえもんを一人ひとり描き、互いに見合う場面がありました。大きさの違うドラえもん、ポーズや表情が違うドラえもんなど、様々なドラえもんができました。そして描き上がったドラえもんを見合う子ども達からは自然に笑顔がこぼれていました。

最後にこのような話がありました。

同じドラえもんでも人によって見え方が違い、人によって感じ方が違い、人によって表し方が違います。その違いを「楽しいな、おもしろいな、それもいいな」と思える事が、実は友だちとなかよくすることにつながっているのではないのでしょうか。

この時に描いたドラえもん達は昇降口に展示され、多くの子ども達が楽しそうにドラえもんの絵を見ながら話している姿が見られました。

なかよし月間は終わりますが、互いに温かい言葉をかけ合ったり、相手のいいところを見つけたり、自分と違うところがあっても「それもいいね」と感じられる子ども達に成長していくよう、今後も支えていきたいと思えます。



キャリア教育 次世代起業家育成塾



11日(月)、5、6年生を対象に、小海町商工会・小海町でお仕事をされている事業者の皆様によるキャリア教育(次世代起業家育成塾)が行われました。今回は「アロマスプレー制作(Arôme)」「ヨガ体験(ほっこり YOGA)」「プログラミング(Vitalize)」「おやきづくり(小海町農産物加工直売所の会)」の4つの講座から一人2講座を選択し、体験しました。

今まで体験したことのない内容に、子ども達は興味津々。実際に体験して、その楽しさや難しさを感じたり、働く方々の高い技術や工夫、仕事への思いに触れたりする貴重な体験ができました。

また、今回の授業を終えてからの感想の中に「自分で実際に作る体験ができてよかった」「教えてもらってできるようになってよかった」等、挑戦してみても自分でできた達成感を味わう内容が多かった事が印象的でした。

子ども達にとって今回の体験をきっかけに将来について考える貴重な機会となりました。そして地域の方に支えていただきながら職業体験をすることで、学校での学びと地域のつながりの良さを改めて感じる事ができました。

12月～1月の主な予定

12月	3日(火)	6年：中学校体験
	5日(木)	1, 2, 3, 4年：スケート教室 4～6年 クラブ(最終回)
	6日(金)	地区児童会(朝) 学期末整理のため 全校5時間授業(～10日まで)
	11日(水)	3, 4, 5, 6年：スケート教室 保護者懇談会①
	12日(木)	保護者懇談会②
	13日(金)	保護者懇談会③
	16日(月)	保護者懇談会④ スクールカウンセラー来校
	17日(火)	保護者懇談会⑤ 学期末大掃除(～25日)
	19日(木)	1, 2, 5, 6年：スケート教室 4～6年：児童会
	25日(水)	2学期終業式 全校14時下校
	26日(木)	年末年始休業(～1月8日(水))
1月	9日(木)	3学期始業式 全校14時下校
	10日(金)	1, 2, 3, 4年：スケート教室
	15日(水)	3, 4, 5, 6年：スケート教室
	16日(木)	4～6年：児童会
	20日(月)	1, 2, 5, 6年：スケート教室
	23日(木)	スクールカウンセラー来校

集中力アップのための メンタルビジョントレーニング

15日(金)のPTA講演会で、佐久総合病院の松本世津先生による講演がありました。テレビやゲーム、スマホ等のデジタルにあふれているこの頃、眼を動かす機会が大幅に減っている現状や、メンタルの状態を決めているのは脳であり、「眼」を鍛えることで脳の前頭前野が活性化されることを教えていただきました。講演の中では眼球運動をみんなで行ったり、身の周りにあるものを使った簡単な運動等を6年生にデモンストレーションしてもらったりして、あっという間の一時間でした。保護者の皆様より多くの感想を寄せていただきました。ありがとうございました。



お知らせ

資源回収・PTA作業 ありがとうございました

9日(土)の資源回収では、早朝より地域の方・保護者の皆様にご協力いただき、たくさんのアルミ缶が集まりました。これらの収益は学校行事(スキー教室・卒業式)にて大切に使用させていただきます。PTA作業では、トイレ掃除、窓拭き、中庭の草取り等の作業をしていただき、校舎内外がきれいになりました。おかげさまで気持ちよく学校生活を送る事ができます。ありがとうございました。

保護者懇談会 よろしく願いいたします

12月11日(水)～17日(火)の5日間、保護者懇談会を実施します。ご多用の中とは思いますが、よろしく願いいたします。

なお懇談会期間中は14:10下校(臨時バス14:20)です。下校後の過ごし方について学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお子さんをご確認をお願いします。

スケート教室が始まります

12月5日(木)からスケート教室が始まります。地域に根ざした行事の一つとして、今年度も各学年4回実施します。日程や持ち物等については先日配布した保護者通知の通りです。持ち物等のご準備をお願いいたします。

また、ご多用の中とは存じますが、お子さんの頑張っている様子をご参観いただけますと幸いです。

スクールカウンセラー来校日について

スクールカウンセラー鈴木慶可さんの来校予定は下記のとおりです。

① 12月16日(月) 11:00～14:00 ② 1月23日(木) 9:00～12:00

③ 2月13日(木) 9:00～12:00(今年度最終回)

懇談を希望される場合は、担任か教頭までお気軽にご連絡下さい。(92-2032)